

Nombre \_\_\_\_\_ Maestro \_\_\_\_\_

## Jehová y Su ministerio preterrenal

### Apocalipsis 12:7–11; Moisés 4:3

#### El papel de Jehová en la guerra en los cielos

1. Lea Apocalipsis 12:7, 9 y determine qué guerra se describe allí y expliquen lo que saben de lo que ocurrió allí.



“¿Qué tipo de guerra [fue la guerra en los cielos]? El mismo tipo de guerra que prevalece en la Tierra; la única clase de combate que Satanás y los seres espirituales pueden librar: una guerra de palabras, un tumulto de opiniones, un conflicto de ideologías; una guerra entre la verdad y el error” (*Doctrinal New Testament Commentary*, 3 tomos, 1965–1973, tomo III, pág. 518).

2. Según el élder McConkie, ¿de qué manera la guerra en los cielos fue similar a la guerra que Satanás libra contra los hijos de Dios en la vida terrenal?
3. Leer Apocalipsis 12:10 y Moisés 4:3. ¿de qué manera se echó a Satanás del mundo preterrenal?
4. Lee Apocalipsis 12:11 ¿De qué manera resumirían lo que el versículo 11 enseña sobre los efectos de la expiación de Jesucristo?
5. ¿Cómo pueden valerse de lo que está registrado en Apocalipsis 12:11 para que les ayude en su guerra personal contra Satanás en esta vida?
6. En la vida preterrenal nos preparamos para venir a la Tierra. Lea la siguiente declaración del profeta José Smith



“Dios, hallándose en medio de espíritus y gloria, porque era más inteligente, consideró propio instituir leyes por medio de las cuales los demás podrían tener el privilegio de avanzar como Él lo había hecho. La relación que entre Dios y nosotros existe nos coloca en una situación tal, que podemos ampliar nuestro conocimiento. Él tiene el poder de instituir leyes para instruir a las inteligencias más débiles, a fin de que puedan ser exaltadas con Él...” (*Enseñanzas de los Presidentes de la Iglesia: José Smith*, 2007, pág. 221).

7. ¿Qué aprendemos de la declaración de José Smith acerca de lo que el Padre Celestial desea para nosotros?
8. Lea Abraham 3:19, 21 y las siguientes declaraciones:



“En *inteligencia* y en *obras*, tanto individual como colectivamente, [Jesucristo] ha sobrepasado la *capacidad* y los *logros* de todo ser humano que ha vivido, que vive y que vivirá (véase Abraham 3:19)” (véase Neal A. Maxwell, “Divino Redentor”, *Liahona*, febrero de 1982, pág. 12).



“Estando sujetos a la ley y teniendo su albedrío, los espíritus de todos los hombres, cuando se encontraban en la Presencia Eterna, desarrollaron aptitudes, talentos, capacidades y habilidades de todo tipo, clase y nivel. Durante ese largo lapso de tiempo de la vida, se formó una variedad infinita de talentos y aptitudes...”

“El Señor nos invistió a todos con el albedrío; nos dio leyes que nos permitirían avanzar y progresar y llegar a ser como Él; y nos aconsejó y exhortó a seguir el curso que conduce a la gloria y la exaltación. Él mismo era la representación y personificación de todo lo bueno. Cada característica y atributo deseables moraban en Él en su plenitud eterna. Todos Sus hijos obedientes comenzaron a ser como Él de una manera u otra. Había una variedad y un nivel tan grande de talento y habilidad entre nosotros allí como el que existe entre nosotros aquí. Algunos se destacaron de una manera, otros de otra. El Primogénito nos superó a todos en todas las cosas” (Bruce R. McConkie, *The Mortal Messiah*, 4 tomos, 1979–1981, tomo I, pág. 23).

9. ¿Qué aprendemos de esos dos apóstoles acerca de los atributos singulares de Jehová en el mundo preterrenal?

## Jehová creó la Tierra

### Jehová creó la Tierra

10. Lea y contraste Génesis 1:1; Juan 1:1–3; Efesios 3:9; Hebreos 1:1–2 y Moisés 2:1. Según esos pasajes de las Escrituras, ¿quién creó la Tierra?
11. Lea Doctrina y Convenios 76:22–24; 104:14–17 y Moisés 1:30–33, a fin de que encuentren qué otras cosas creó Jehová. ¿Qué sugiere esa frase acerca del conocimiento que el Salvador tuvo que haber tenido cuando creó la Tierra?

### El propósito de la creación de la Tierra

12. Lea Moisés 1:27–33, 39; 1 Nefi 17:36 y Doctrina y Convenios 49:16–17. ¿Cómo le explicarían a un amigo por qué se creó la Tierra?
13. ¿Qué significa la frase “la medida del hombre” en Doctrina y Convenios 49:17?
14. Lea 2 Nefi 2:18–25 y responda: ¿Por qué las condiciones del Jardín de Edén hubieran evitado que Adán y Eva progresaran en el plan de salvación del Padre Celestial?
15. ¿De qué manera la caída de Adán y Eva ayudó a la Tierra a cumplir el propósito de su creación?
16. ¿De qué manera las consecuencias de la Caída, descritas en el versículo 23, nos ayudan a progresar en el plan del Padre Celestial?
17. Lee estas declaraciones y medite acerca de la función de la Creación en el plan de Dios para la salvación de Sus hijos.



“...tan seguramente como la salvación llega a causa de la Expiación, así también la salvación llega a causa de la Caída...”

“Recuerden también que la Caída fue posible porque un Creador infinito... formó la tierra, al hombre y todas las cosas vivientes de tal manera que pudieran caer... Todas las cosas fueron creadas de tal manera que pudiesen caer o cambiar, y así se introdujo el tipo de existencia necesario para poner en operación todos los términos y las condiciones del plan eterno de salvación del Padre.

La primera creación física de todas las cosas era de una naturaleza paradisiaca. En la primigenia época del Jardín de Edén, toda forma de vida existía en un estado más sublime y diferente del que actualmente prevalece. La Caída que se verificaría las llevaría a un nivel menor y uno en que podrían progresar. La muerte y la procreación aún no se habían introducido al mundo” (véase Bruce R. McConkie, “Cristo y la Creación”, *Liahona*, septiembre de 1983, pág. 24).



Busaith.com

“En La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, tenemos una teología de la familia que se basa en la Creación, la Caída y la Expiación. La Creación de la Tierra proporcionó un lugar en donde las familias pudieran vivir. Dios creó a un hombre y a una mujer, que eran las dos mitades imprescindibles de una familia. Fue parte del plan de nuestro Padre Celestial que Adán y Eva se sellaran y formaran una familia eterna.

“La Caída proporcionó un camino para que la familia creciera. Adán y Eva eran líderes de familia que escogieron tener una experiencia mortal. La Caída les permitió tener hijos e hijas.

“La Expiación permite que las familias se sellen por la eternidad; permite que las familias tengan crecimiento eterno y logren la perfección. El plan de felicidad, llamado también el Plan de Salvación, fue un plan creado para las familias. La nueva generación tiene que comprender que los pilares principales de nuestra teología se centran en la familia” (Julie B. Beck, “Enseñar la doctrina de la familia”, *Liahona*, marzo de 2011, pág. 32).

18. ¿De qué manera esas declaraciones te ayudan a comprender el papel fundamental de la Creación en el plan general de Dios para la salvación de Sus hijos?
19. ¿Por qué es importante entender que la Tierra se creó para ayudar a exaltar personas y familias?

**CONTESTA LAS PREGUNTAS AL REVERSO Y USA HOJAS ADICIONALES PARA COMPLETAR EL TRABAJO**